

NOTA DE PRENSA: LA INICIATIVA “PACTO DE CIUDAD POR LA REFORESTACIÓN” CONVOCA UNA ASAMBLEA POR LA REFORESTACIÓN.

Las continuas reclamaciones que parten de todo tipo de colectivos sociales en los últimos años han conseguido que el pleno del Ayuntamiento celebrado el pasado día 14 apruebe una moción en la que, entre otros, se recogen compromisos relativos a elaboración de un Plan director de gestión del arbolado, aumento de la plantilla de Parques y Jardines, elaboración de un plan de inversiones que permita al área de Infraestructuras disponer de material y vehículos adecuados y suficientes y revitalización de la Comisión del árbol, órgano de participación paritario que debe tener una misión muy importante de control y supervisión de actuaciones sobre el arbolado urbano.

El acuerdo adoptado incluye un compromiso genérico de aumentar el número de árboles en la ciudad, pero no se cuantifica, por lo que no hay garantía alguna de que dicho compromiso sea suficiente para contribuir a la adaptación de los barrios a las altas temperaturas que esta ciudad soportará cada vez con mayor crudeza.

Por otra parte los medios de comunicación recogían el pasado día 7 unas declaraciones del concejal de Infraestructuras en las que afirmaba que **“La capacidad actual de plantación de árboles es de unos 600 de media al año”**. Este ritmo de plantación es extremadamente pobre y da una idea de lo difícil que va a resultar dar el salto desde el escenario actual hacia un escenario de fortísimo compromiso con la adaptación climática de los barrios como el que propone la iniciativa **“Pacto de Ciudad por el Clima”**.

En consecuencia, el equipo dinamizador de esta iniciativa estima necesario mantener una presencia continua de esta reivindicación en la ciudad por lo que entre otras medidas que se viene barajando considera necesario convocar una **Asamblea por la Reforestación** en la que las organizaciones participantes de esta iniciativa compartan su preocupación y evalúen qué tipo de actividades es necesario promover para continuar avanzando en el objetivo señalado en el Pacto de Ciudad, que proponía comprometer un ritmo de plantación de 10.000 árboles anuales durante los próximos cuatro mandatos municipales, sumando un total de 160.000 árboles de nueva plantación para el año 2039. Con esta cifra, sumada a los cerca de 92.000 árboles que el Ayuntamiento afirma que están censados en la actualidad, no se alcanzaría una ratio de un árbol por habitante, que parecería una cifra satisfactoria en la situación de emergencia climática en la que nos encontramos.

La Asamblea por la Reforestación se desarrollará el **sábado día 4 de noviembre**, a las 11,30 horas, en el **espacio vecinal Luciana**, con una duración estimada de hora y media.

Para más información:

Juan Escribano: 676 220 036

Guillermo Contreras: 678 639 246

Relación de las 77 organizaciones adheridas al pacto con fecha 21 de septiembre:

Acción Católica Obrera de Córdoba.

A Desalambrar.

AFA "Con la capacidad de crear" del CEIP Algafequi.

AHIGE Andalucía.

Alianza Verde.

Almocafre.

Amnistía Internacional-Grupo Local de Córdoba.

Andalucía Entre Tod@s.

Asamblea Feminista de Córdoba Yerbabuena.
Asociación Axarquía Verde.
Asociación Casa de la ciudadanía- Centro Social Rey Heredia
Asociación Cine Cercano.
Asociación Cultural Feminista D'Espacio.
Asociación EcoCórdoba.
Asociación El Brote Educación Ambiental.
Asociación Paradigma Media Andalucía.
Asociación Siempreviva.
Asociación Vecinal Amanecer de Fátima.
Asociación Vecinal Avenida del Corregidor.
Asociación Vecinal Axarquía.
Asociación Vecinal Diana, Parque Fidiana.
Asociación Vecinal Galea Vetus.
Asociación Vecinal Guadalquivir.
Asociación Vecinal La Fuenseca-Santa Marina-Orive.
Asociación Vecinal La Medina.
Asociación Vecinal Los Califas.
Asociación Vecinal Regina Magdalena.
Asociación Vecinal San Lorenzo Existe.
Asociación Vecinal Santuario.
Asociación Vecinal Torre de la Malmuerta.
Asociación Vecinal Viñuela.
ASPA
Axarquía por el Clima.
Bosque y Comunidad.
CCOO Córdoba.
Club Deportivo Kabras Lokas Trail Córdoba.
Club Deportivo Verticalia.
Club Trotacalles.
CNT Córdoba.
Colectivo Abierto de Poetas Cordobesas.
Colectivo Prometeo.
Consejo de Distrito Sureste.
Coordinadora de Trabajadores de Andalucía CTA.
Córdoba Acoge.
Córdoba Solidaria.
Cristianas por el Clima.
Ecologistas en Acción Córdoba.
El Ecomercado de Córdoba.
Empatiza Córdoba.
Fundación Social Universal.
Fundación Somos Naturaleza.
GreenPeace Córdoba.
Grupo Espeleológico Kart-Oba (GEKO)
Grupo Municipal Hacemos Córdoba.
Hermisenda Huerta Natural SCA.
IDEAS, Iniciativas de Economía Alternativa y Solidaria.
Izquierda Unida Córdoba.
Maizca.
Mercao Social de Córdoba-La Tejedora
Pacma Córdoba.

Partido Comunista de Andalucía-Córdoba Ciudad.
Paz con Dignidad.
Plataforma Carril Bici.
Plataforma Ciudadana de Córdoba por la Defensa del Sistema Público de Pensiones.
Plataforma en Defensa del árbol de Córdoba.
Plataforma por la Renta Básica Universal de Córdoba.
Podemos Córdoba.
Poetas por el clima.
PSOE Córdoba.
Rebelión por el Clima Córdoba.
Regina Magdalena por el Clima.
Sindicato Andaluz de Trabajadores, SAT
Sindicato Comisiones de Base Córdoba (Co.bas)
Sindicato de Obreros del Campo, SOC
UGT Córdoba.
USTEA-IAC Córdoba.
Verdes Equo.
Yay@flautas de Córdoba.